

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dalam skripsi ini, penulis dapat di ambil kesimpulan mengenai Pengaruh Teknologi Informasi terhadap Pemasaran Produk pada Bank BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Serang adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis data dengan menggunakan *software* SPSS versi 22.0 di dapatkan t_{hitung} sebesar 6,837 dengan menggunakan tingkat signifikan $\alpha = 5\%$ dan derajat kebebasan (df) = $50-3= 47$. Uji hipotesis dilakukan satu sisi dengan perhitungan, maka diketahui t_{tabel} sebesar 2,011. Jika $- t_{hitung} < - t_{tabel}$ atau $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($6,837 > 2,011$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sedangkan uji signifikansi antara pengaruh teknologi informasi terhadap pemasaran produk sangat signifikan atau mempengaruhi secara positif.
2. Penelitian ini menjelaskan bahwa faktor teknologi informasi berpengaruh kuat dan positif terhadap pemasaran produk pada BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Serang dengan nilai korelasi sebesar 0.493, sehingga setiap variabel teknologi informasi (X) dapat diinterpretasikan mampu mempengaruhi pemasaran produk perbankan syariah (Y) sebesar 49,3% dari setiap kenaikan kualitas teknologi informasi hasil tersebut di dapat dari hasil pengujian koefisien determinasi.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan dari skripsi di atas, maka penulis dapat memberikan beberapa saran antara lain:

1. Bagi Umat Islam

Sebagai umat Islam hendaklah mengetahui teknologi informasi dan dapat memperbaharui informasi keislaman melalui berbagai sumber salah satunya teknologi, karena itu merupakan kunci bagi kita sebagai ummat Islam untuk tetap eksis dan mengikuti perkembangan zaman dengan selalu menjalankan Syari'at Islam dan mensyiarkan islam.

2. Bagi Perbankan Syari'ah,

Sebagai Perbankan Syari'ah yang mengadakan semua kegiatan yang sesuai dengan nilai-nilai Islam atau prinsip-prinsip Islam, hendaklah memanfaatkan berbagai kemudahan melalui teknologi informasi sehingga pemasaran produk perbankan syariah dapat berjalan dengan baik dan sesuai dengan harapan.